

COPA DE EUROPA DE CROSS POR CLUBES

XXXIII CROSS CIUDAD DE CASTELLÓN

CAMPEONATO AUTONOMICO DE CLUBES

Este evento, que reúne tres competiciones en una se celebró el pasado día 5 de febrero de 2012 en el Pinar del Grao de Castellón.

La Copa de Europa de Cross por Clubes se compuso de cuatro carreras, junior femenino sobre 4000 m., junior masculino 6000 m, absoluto femenino 6000 m y absoluto masculino 10000 m.

Participaron los siguientes equipos

Seniors	Men	Women
AND	CAVA	
BEL	EA	DCLA
CZE	Ak Kromeriz	
DEN	Aarhus 1900 A/M	AGF Atletik
ESP	Otsu Colibri Guadalajara	F.C. Barcelona
ESP	Atletismo Bikilia	
ESP	Playas de Castellon	Playas de Castellon
FIN	Sjunde IF	
FRA	Athleg Provence	
GBR	Stockport Harriers AC	Charnwood AC
GER		PSV Grün-Weiss Kassel
IRL	Dundrum South Dublin	Dundrum South Dublin
ISL	Reykjavik Athletics Club	
ITA	G.S. Fiamme Gialle	C.S. Esercito
LUX	C.A. Belvaux	Celtic Diekirch
NED	Haag Atletiek	
NOR	SK Vidar	SK Vidar
POL	UKS Ekonomik-Maratonczyk Lebork	
POR	Grupa Desportivo da Conforlimpa	Maratona Clube de Portugal
RUS	SC « Inzer »	Luch Moscow
SRB	Ak Leposavic	
SUI	Stade Genève	
SWE	Hasselby SK	Hasselby SK
TUR	Istanbul BBSP	Üsküdar Belediye Sport Club
Total equipos	23	14

Juniors	Men	Women
BEL	DCLA	VMOL
CZE	Hvezda Skp Pardubice	TJ Nové Mesto Na Morave
DEN	Sparta AM	Bagsvaerd AC
ESP	Playas de Castellon	Benacantil Puerto de Alicante - OHL
FRA	AJ Blois-Onzain	Stade Brestois
IRL	Dundrum South Dublin	Dundrum South Dublin
ITA	Atletica Studentesca CA.RI.RI	Audacia Record Atletica
LTU	Nike Klaipeda	
LUX	C.S. Luxembourg	Celtic Diekirch
NED	Thor Roosendaal	
POL	MLKS Nadwislanin Chelmno	
POR	Sport Lisboa e Benfica	UD da Varzea
RUS	SC Zauralets	Luch-Flano Moscow
SWE		Sävedalens AIK
TUR	Fenerbahce Sport Club	Fenerbahce Sport Club
Total equipos	14	12

La participación fue de 326 atletas.

En el Cross Ciudad de Castellón, que a su vez fue Campeonato Autonómico de Clubes, se celebraron 7 carreras (juvenil-junior femenino, junior-veterano masculino, cross corto promesa-senior-veterano femenino, cross corto promesa-senior masculino, juvenil masculino, cadete masculino y cadete femenino), con una participación de 422 atletas.

Asimismo se celebraron carreras de promoción (infantil femenino, infantil masculino, alevín femenino, alevín masculino, benjamín femenino y benjamín masculino), en las que participaron 318 atletas.

ASPECTOS BENEFICIOSOS PARA NUESTRA CIUDAD:

Este gran evento deportivo llevó consigo una serie de aspectos importantes para nuestra ciudad:

- Por una parte el gran nivel del espectáculo deportivo que se dio ese día en nuestra ciudad, con muchos atletas internacionales, tanto españoles como de otras nacionalidades.
- La promoción mediática que proporcionó este evento en páginas web, prensa, radio y televisión y la **retransmisión en directo para todo el mundo de dos horas por medio de Internet.**

- Estos participantes “arrastraron”, entre entrenadores y familiares a otras mil personas más, con el beneficio que esto supone para la promoción y conocimiento de nuestra ciudad y para el ramo de la hostelería, contabilizándose **2.200 pernотaciones hoteleras en nuestra ciudad.**